

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: **September 2017**

Liebe Leserin, lieber Leser,

wenn Sie ab jetzt bis zum 24. September zur Wahl gehen, haben Sie mit den beiden Stimmzetteln eine echte Schicksalswahl zu treffen!

Die Bundestagswahl findet in aufgeregten Zeiten statt. Nicht nur Trump, Erdogan, Putin oder Kim Jong-un stellen die bisher bewährten Gewichtsverteilungen in Frage. In Umbruchzeiten hatten wir zum Glück immer außerordentlich starke Kanzler. Konrad Adenauer, Helmut Kohl und jetzt Angela Merkel! Ihnen gelang und gelingt es das Ansehen Deutschlands in der Welt hochzuhalten. Europa klug zusammenzuhalten und den klaren Kurs auch bei massiven Provokationen nicht zu verlassen.

*Nicht weniger wichtig ist, wer uns Rheinisch-Bergische zukünftig als Abgeordneter im Bundestag vertritt. **Dr. Hermann-Josef Tebroke** ist genau der richtige Mann! Für ihn sind der Kreis und die Menschen auch über den Tag der Wahl hinaus das Wichtigste. Niemand kennt jeden Winkel zwischen Leichlingen, Wermelskirchen und Rösraht besser und wird in Berlin mehr für uns herausholen.*

Für uns im Rheinisch-Bergischen Kreis ist aber die gleichzeitige Wahl eines neuen Landrats am 24. September nicht minder wichtig. Im Bergischen Rheinland stehen wir am Beginn der Regionale, mit der wir uns bis zum Jahr 2025 um Förderprojekte und -mittel bewerben. Eine Riesenchance mit der Unterstützung des Landes unsere Infrastruktur, insbesondere im Bereich Bildung, Mobilität und Digitalisierung kräftig zu modernisieren. Sand im Getriebe der unbedingt notwendigen Zusammenarbeit mit der Landesregierung wäre das letzte, was wir jetzt brauchen.

*Da setze ich auf einen Landrat, der wie **Stephan Santelmann** in der Region bestens vernetzt ist und das Handwerk, eine große Verwaltung zu lenken, beherrscht.*

Schicksalswahlen sind kein Schicksal! Wir haben es mit den beiden Stimmzetteln selbst in der Hand.

Herzliche Grüße!

*Ihr
Rainer Deppe*



"Mit Entschlossenheit und Zuversicht für Nordrhein-Westfalen"

Die Koalition von CDU und FDP in Nordrhein-Westfalen hält ihr Versprechen! 79 Tage nach seiner Wahl zum Ministerpräsidenten stellte Armin Laschet vor dem Düsseldorfer Landtag die Leitideen und Schwerpunkte der CDU-geführten Landesregierung in seiner ersten Regierungserklärung für die kommenden fünf Jahre vor.

[Mehr](#)



Landesregierung unterstützt die Kommunen im Rheinisch-Bergischen Kreis

13 Mio Euro für die Sanierung und Modernisierung von Schulen

[Mehr](#)



Breitbandausbau kann zügig starten

1,9 Mio Euro für den Breitbandausbau im Rheinisch-Bergischen Kreis

[Mehr](#)



Investitionsmöglichkeiten für die Kinderbetreuung im Rheinisch-Bergischen Kreis

Sechs Jugendämter im Rheinisch-Bergischen Kreis erhalten für Investitionsprogramme Fördermittel in Höhe von 3.705.767 Euro.

[Mehr](#)

Unterwegs:



Angela Merkel in Bergisch Gladbach

[Mehr](#)



Besuch der Ortlinghaus-Werke in Wermelskirchen

[Mehr](#)



25-jähriges Jubiläum der Region Köln/Bonn e. V.

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

Innenminister Reul im Rheinisch-Bergischen Kreis

Mi. 20.09. 18:00-20:00 Uhr
Rösrath-Hoffnungsthal,
Rathaus, Bürgersaal

Mehr

Mi. 20.09. 20:00-21:30 Uhr
Leichlingen, Am Hammer
10, Bürgerhaus

Ehrenamtsbörse Burscheid

Sa. 23.09. 13:00-15:00 Uhr
Burscheid, Montanusstraße
15, Jugendzentrum
Megafon

Mehr

Wahlauszählung zur Bundestags- und Landratswahl

So. 24.08. 18:00 Uhr
Bergisch Gladbach, Am
Rübezahlwald 7, Kreishaus

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für Burscheid, Kürten, Leichlingen, Odenthal, Overath und Wermelskirchen

Sprecher der CDU-Landtagsfraktion für Klimaschutz, Umwelt, Naturschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Vorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227

E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Schmidt